
**2008年 TOKYO FM 新入社員に寄せて
(代表取締役社長 富木田道臣 挨拶)**

株式会社エフエム東京は、本日11時より2008年度入社式を実施し、代表取締役社長・富木田道臣が新入社員に向けて、以下の挨拶を述べました。

(※(株)エフエム東京の2008年度新入社員は男性社員2名・女性社員3名、計5名)

◇◇◇

入社おめでとうございます。

ご存知のように、ラジオ業界は大波にもまれている状況にあります。しかしながら、デジタル技術の進歩、インターネットの隆盛、メディアの多チャンネル化と、捉えようによっては、今はまさに「産業革命」の最中であるとも言え、それを体験できることは、とても面白いことのはずです。我々は厳しい環境の中においても、そうした様々な技術を活かしつつ、「3セグメント・マルチメディア放送」を何としても創り上げるため、大変なエネルギーを注いでいます。そして、これまでのラジオとは全く違った新しいビジネスモデルを創造しようとしています。

今日から皆さんも当社の一員として、現状の放送をより良いものとしていけるよう、また、今後のマルチメディア放送においても、我々がターゲットそのものとしている若い人たちのだから、その若い感性を活かし、各々の個性を発揮し、且つ、自由闊達に意見を交わしながら、当社の発展に貢献してもらいたいと思っています。

(於：エフエム東京)